

**Mensonge d'Etat...réponse de gens de peu :
De Geneviève Baert.**

Reynders a dit qu'il augmentera le pouvoir d'achat des plus démunis, en leur octroyant 100 euros supplémentaires par mois !

Je n'ai personnellement rien vu venir sauf :

- L'augmentation de la T.V.A. sur l'énergie et sur l'eau ;
- Une augmentation saisissante du montant de mes courses dans les magasins (quasi 30% en plus pour le même caddie) ;
- L'augmentation des bières et des sodas ;
- L'augmentation du diesel pour ma voiture ;
- L'augmentation du ticket et de l'abonnement de train et de bus ;
- La diminution de mes allocations familiales car je pensais avoir le droit à une vie affective, mais pour mal chance, mon aimé est sans revenu et me voilà encore punie par l'Etat.

Cet Etat qui nous donne 100 euros, et nous en vole 300 derrière le dos.

Faudrait arrêter de nous prendre pour des cons !!!!

Le seuil de pauvreté en Belgique est de 1083 euros par personnes.

Je dis bien : le seuil de pauvreté et quand tu es sur le seuil tu n'es pas encore sorti de la misère.

A vous, les Ministres qui êtes sensés vous comporter en bons pères de familles :

- Trouvez-vous cela normal, de laisser le peuple bien en-dessous de ce seuil avec 867 euros par personne ?
- Êtes- vous conscient qu'un chef de famille, qui dans la majorité est une femme seule, touche tout au plus le même montant de 1.156 euros qu'il ait 1, 2,3 enfants voir plus ?
- Comprenez-vous que ces mêmes personnes doivent passer beaucoup de temps à trouver de quoi nourrir leurs enfants et que dès lors, l'emploi s'éloigne davantage de leur préoccupation première ! Et quand bien même ils auraient envie de chercher un emploi inexistant sur le marché du travail, faute de moyen financier, ils en seraient encore éloigner à cause des prix des transports en commun, des garderies des enfants, à la crèche, à l'école, qui sont impossible à faire entrer dans un budget déjà trop petit ?

Vous nous dites : « Nous diminuerons le taux de chômage, également chez les jeunes. »

Rectification : vous excluez les gens de leur droit pour les beaux yeux de l'Europe qui vous promet, elle aussi, monts et merveilles si vous accomplissez cet exploit !

Vous jetez des humains dans l'indignation des services publics qui n'ont d'autres ordres que de culpabiliser les personnes déjà atterrées par ce qui leur arrive.

Vous nous avez promis de nombreux emplois pour l'année en cours !

Résultat : Fermetures et ou licenciements de plusieurs grosses entreprises (Caterpillar, Axa, ING,...) sans compter les PME de plus en plus en danger de fermer ou au seuil de la faillite.

Vos directives semblent claires : déplumer le peuple, qu'importe les pertes humaines pourvu que cela rapporte aux plus nantis.

Et en ce qui concerne les réfugiés, le parcours de ces personnes est à lui seul un exemple de courage !

Les accueillir dignement me semble évident et essentiel.

« Ils coutent chers à l'Etat » dites-vous: ne pensez- vous pas qu'ils rapportent plus qu'ils ne dépensent ?

Et sincèrement, arrêter de nous monter les uns contre les autres.

Nous sommes tous sur le même bateau avec des contraintes que vous nous imposez, contraintes qui sont de plus en plus exigeantes pour décourager les plus valeureux d'entre nous à obtenir des droits qui ne devraient même pas être demandés car ils font parties des droits humains de notre Constitution.